



## CONFERENCE AUTOUR DE LA PARENTALITE

publié le 05/12/2017

Être parent s'apprend chaque jour. Pas un modèle, pas une recette, pas de formation, mais un rôle et un cadre en perpétuelle évolution. Nous entendons beaucoup parler d'éducation bienveillante, de parentalité positive, de parents plus conscients... que proposent ces approches ? Avant d'être parent, nous sommes des êtres humains en chemin et l'essentiel n'est-il pas d'apprendre à mieux nous comprendre pour pouvoir mieux vivre ensemble et accompagner nos enfants vers leur autonomie avec bienveillance et fermeté.

Comment être à l'écoute de soi et de ses enfants dans le respect des besoins de chacun ? Quel éclairage nous apportent les neurosciences ? Quelle autorité juste appliquer ? Que nous demandent les enfants d'aujourd'hui ? Comment s'adapter dans un monde qui change vite ?

Pour répondre à ces questions et illustrer ce sujet, l'UDAF de Charente-Maritime propose une **conférence autour de la parentalité mardi 12 décembre 2017 à 18 h30 à l'UDAF (5 rue du Bois d'Huré à LAGORD)**.

Cette rencontre, gratuite et ouverte à tous sur inscription, sera animée par Florence PINEAU (infirmière, naturopathe, thérapeute psycho-corporel, coach parentale et formatrice en relations humaines), formée à l'approche empathique de l'enfant par Isabelle FILLIOZAT.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.